

6年生をリーダーに、結団式をしました いよいよ運動会モードです



今年は5月の運動会となりました。新型コロナ感染のリスクを低くして練習を重ねるため、今年も運動会は半日開催とします。とはいえ応援合戦やダンスなど、運動会に向けて計画したり練習したりすることが子どもたちの成長につながります。応援よろしくお願いします。

5月6日（金）は、いよいよ全校での結団式、そして応援練習の開始でした。結団式では、運動会テーマを発表して、応援団紹介、エール交換をしました。団長、リーダーたちと団員が一緒になって白団へ、赤団へ、そして四小へのエールを送りました。その後、各団に分かれて早速

応援練習です。上級生が下級生に一生懸命に教えている姿が頼もしかったです。

運動会まで2週間。大きな目標に向かって、全校で頑張ります。ご家庭でも、お子さんの体調面等で支えてくださるようお願いします。

学校前の信号機押しボタンを改修していただきました！ 素早い対応に感謝

4月に、1年生が学校下の県道を横切る横断歩道のところで、歩行者用信号のボタンを設置してある支えの部分におでこをぶつけてしまいました。黄色い帽子のつばで見えにくかったかもしれません。昨年も同じ場所で同じことがあったので町教育委員会に相談したところ、すぐに熊本県警や玉名警察署、南関交番の皆さんが対応してくださいました。5月6日には歩行者用ボタンが信号機の柱に直づけされ、危険だった支えの出っ張りは取り外してありました。

公共の場所の改修には時間がかかるのですが、子どもたちの安全を最優先に、迅速に対応してくださり、ありがとうございます。これを機会に、子どもたちの事故防止にさらに励んでいきます。



【改修前】

【改修後】

先月のことになりましたが… 家庭訪問 お世話になりました

参集してのPTA総会や学級懇談会を中止しましたので、家庭訪問は学校とご家庭をつなぐ貴重な機会となりました。玄関先で、短時間の訪問となりましたが、ご対応いただき、ありがとうございました。

新しい職員も含めて、全学年で担任が替わっています。今回の家庭訪問は、ご家庭と学校がお近づきになるきっかけに過ぎません。お気づきのこと、お悩みのこと、ご質問等、いろいろと教えていただき、ご家庭と学校が連携して、子どもたちを守り育てていきたいと思います。小さなことでも情報をお寄せください。どうぞよろしくお願いします。

南関四小ホームページをご覧ください！ 新情報を共有して学校を身近に！

GoogleやYahoo!の画面から、「南関第四小学校」を検索すると、一番最初に「トップページ 南関町立南関第四小学校……」が出てきます。そこをクリックして、南関四小のホームページに入ると、南関四小の情報にたどり着きます。4月は、のべ約3千件のアクセスをいただき、ありがとうございました。「学校生活」「学年の部屋」「食育コーナー（給食紹介）」等、学校があっている日はほぼ毎日更新しています。また、学校だよりや月行事予定なども、その都度掲載しています。紙に印刷した学校だよりや学級だよりも出していますが、情報の速さとアクセスのエリアの広さではホームページが上回ります。

どうぞ、南関四小ホームページをご覧ください、学校をより身近に感じていただきたいと思います。ご家族はもちろん、ご近所やご親戚にもご紹介いただけると嬉しいです。